MOORHUSEN 54, Sa in Moorhusen von Freitag, 1. bis Sonntag, 3. August 2014



Yvonne Dorenbusch, Bundesjugendkönigin und Gemeinde-jugendkönigin, nahm am Montag am Königsschießen ihres



Hannes Zimmermann aus der Jugendabteilung des Schützenvereins Moorhusen trat am Montag zum Königsschie-

Moorhuser feiern am Wochenende ihr Schützenfest

SCHÜTZEN Königsproklamation am Sonnabend gegen 21 Uhr Umzug am Sonntag in der Dorfstraße

Geschossen wurde bereits am Montag: Ergebnisse bleiben geheim.

MOORHUSEN/TG – Sein Schützenfest feiert der Schützenverein Moorhusen traditionell am ersten Augustwochenende, und zwar dieses Jahr vom 1. bis zum 5. August. Früher in den Sechziger- und Siebzigerjahren wurde dazu noch in der Nähe des Gasthofs. Thun ein Festzelt aufgebaut, inzwischen feiert der 140 Mitglieder starke Verein zusammen mit Freunden und Bekannten im großen Saal des Gasthofs. Der Königsball beginnt am Sonnabend um 20 Uhr, die Proklamation des neuen Königshauses ist gegen 21 Uhr vorgesehen. Am Sonntag ab 14 erwarten die Moorhusener Schützen die Vertreter der benachbarten und be-MOORHUSEN/TG - Sein Schützenfest Vertreter der benachbarten und be-freundeten Vereine zum Umzug. Mit einer vereinsinternen Teetafel klingt

einer vereinsinternen leetatel klingt das Fest am Sonntagnachmittag aus. "Die Vorbereitungen zum Fest sind abgeschlossen", stellte der erste Vorsitzende des Schützenvereins Moorhusen, Theodor Peters, fest. Am vergangenen Montag fielen bereits die sportlichen Entscheidungen. Am Wettbewerb um die beste Zehn trafen sich die Rewerber um die verschies Wettbewerb um die beste Zehn trafen sich die Bewerber um die verschiedenen Königstitel im vereinseigenen Schützenhaus. Die Auswertung des Königsschießens übernahmen der erste Vorsitzende Theodor Peters, der Sportleiter Jens Feldmann, Pressewart Hans Reck und Damensportleiterin Anjela Dorenbusch. Das Ergebnis bleibt allerdings bis zur Proklamation geheim. Zum Königsball am Sonnabend ab 20 Uhr im Saal des Gasthofs Thun werden auch Südbrookmerlands Bürgermeister Friedrich Süßen und Ortsbürgermeister Ali Awada erwartet. Bei der Proklamation des neuen

PROGRAMM

Freitag, 1. August

Ab 19 Uhr: Gemütliches Beisammensein der Schützen mit Grillen

Sonnabend, 2. August

18 Uhr Einmarsch mit dem amtierenden Königshaus in den Festsaal im Gasthof Thun 20 Uhr: Königsball im Saal des Gasthofs Thun in Moorhusen, Zirka 21 Uhr: Proklamation des neuen Königshauses

Sonntag, 3. August

14 Uhr: Umzug mit befreundeten und benachbarten Vereinen 16 Uhr: Vereinsinternes Teetrinken im Gasthof Thun



Einige Mitglieder der Jugendabteilung des Schützenvereins warten auf das Königsschießen, hinten links Jugendsportleiter Johann Hillers, rechts Damensport-



Im Saal des Gasthofs Thun in Moorhusen feiert der Schützenverein Moorhusen am Wochenende sein Schützenfest.

am Wochenende sein Schützenfest.
Königshauses wird Theodor Peters vom Auricher Kreisverbandsvorsitzenden Gerhard Dirks aus Moordorf unterstützt. Ausgerufen wird ein neuer Schützenkönig, eine Damenkönigin, ein Juniorenkönig oder -königin Dazu kommen die jeweiligen Adjutanten. Für die Jüngeren läuft parallel eine Discoveranstaltung.
"Wir freuen uns am Sonntag auf den Besuch der benachbarten und befreundeten Vereine, die mit uns am Umzug durch den Ortskern teilnehmen", sagte Vorsitzender Peters. Neben den Südbrookmerlander Vereinen "Südwolda" Forlitz-Blaukirchen, "Hubertus" Victorbur, "St. Georg" Georgsheil und "Sichere Hand" Moordorf,

werden auch die Schützenvereine Georgsfeld, Hinte und Middelburg Abordnungen nach Moorhusen schicken. Musikalisch begleitet werden die Schützen von der Feuerwehrkapelle Aurich. "Einmal die Dorfstraße rauf und wieder runter", erläuterte Peters den Weg des Zuges. Nach dem Umzug treffen sich die befreundeten Schützen zum Umtrunk beim Gasthof Thun. Dort ist auch ein kleiner Festplatz mit Verkaufsständen, einer Schießbude sowie Bratwurst- und Berlinerbude aufgebaut.

Mit dem vereinsinternen Teetrinken ab 16 Uhr in den Räumlichkeiten des Gasthofs Thun klingt das Schützenfest

Gasthofs Thun klingt das Schützenfest 2014 des Schützenvereins Moorhusen